

» GENTE DE TRÁS DEL DINERO



Como se anticipó, el apagón analógico no fue el éxito esperado: el 17 de diciembre pasado, al momento de migrar hacia señales digitales, 10% de la audiencia en la zona más densamente poblada del país se quedó sin televisión, conforme la medición pormenorizada de la firma HR Ratings que preside **Alberto Ramos**.

La encuesta de HR Ratings reportó 6% de la audiencia no tenían forma alguna de recibir la señal digital en el Valle de México, Tlaxcala, Hidalgo, Puebla y Sonora (no alcanzaron los televisores que distribuyó la SCT de **Gerardo Ruíz** o no tuvieron dinero para un decodificador de 600 pesos); y que 9.8% de la audiencia declaró que cuando menos uno de sus televisores quedaría inutilizada para las nuevas transmisiones.

Y así se confirmaron los vaticinios que **Edgar Pereda**, presidente de la CIRT, hizo sobre el impacto colateral de un apagón con escaso margen de maniobra: el jueves pasado los "encendidos de tv" bajaron en promedio 8 puntos porcentuales el día del apagón, y si bien se elevaron 15% los "encendidos" en televisores digitales, cayó en 7.5 puntos la audiencia del "Top Ten" a las 21 horas de la Tv abierta. Como de costumbre, los más afectados habrían sido los hogares más pobres de las zonas conurbadas.

ICA, cambios en la tormenta. Hoy la BMV deberá registrar los profundos cambios que

apenas el viernes **Alonso Quintana** anunció a los empleados de la organización que preside: el segundo al mando será **Alfonso González Migoya**, como director general adjunto, a sólo un mes de incorporarse como consejero. Con tal nombramiento los que "cuelgan los tenis" son el despreciativo **Gabriel de La Concha**, **Ignacio Cano** y **Rubén López** (con ello desaparece la inoperante vicepresidencia internacional); y la vicepresidencia de finanzas pasa a **Pablo Garfía**, quien antes conducía el negocio de concesiones. Cómo el paquete de la reestructura de pasivos sobrepasa los oficios Rotschild, entra **Orlando Loaera** —ex director de Bank Of America en México— para coadyuvar en aligerar una deuda de 58 mil millones de pesos. Y lo más importante: **Diego Quintana**, deja sus cargos en ICA y como aquí se lo adelantamos, dirigirá el negocio de OMA hasta que cambie de dueño la operadora de aeropuertos.

El Zarresbala. Pues **Juan Rojas Cardona**, está viendo la suya ahora que el Municipio de San Nicolás (Nuevo León) le clausuró en definitiva un casino que recién estrenó junto con Grupo Caliente de **Jorge Hank Rhon** en tal localidad. Vaya, el "ex Zar del juego", burlándose del equipo de Segob, quiso usar de trampolín a Hank para saltarse las restricciones legales y montar su propio casino a espaldas de la ley y su socio, pero no le salió la "chicana" ...y menos ahora que pronto discutirá el Senado la nueva Ley Federal de Juegos y Sorteos.

Esta columna (con todo y columnista) se toma unos días de reposo, amenazando regresar con los Santos Reyes. Paz y Felicidades a todos.

Twitter: @mfloresarellano

